



EL CENTRO DE INVESTIGACIONES SOBRE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE
DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
PROYECTO PAPIIT IG400314

“INTERACCIÓN DE LOS EXILIOS EN MÉXICO E IBEROAMÉRICA (SIGLO XX)”

INVITA A LA

Sesión del Seminario Permanente

Exilios en México e Iberoamérica



30 de septiembre de 2014
17:00 horas

Freies Deutschland y el exilio alemán en México y América Latina

Dr. Mario Ojeda Revah
CIALC-UNAM

Comenta:
Dr. José Francisco Mejía Flores
CIALC-UNAM

Informes:
Indra Labardini Fragoso
José Francisco Mejía Flores
Aurelio Velázquez Hernández
Coordinadores Académicos.
Teléfono: 56 23 02 11 al 13,
ext. 42740
interaccionexilios@gmail.com

Sala Pablo González Casanova
Piso 8, Torre II de Humanidades
de la Ciudad Universitaria

@Exilio_CIALC
Interacción de los exilios
en México e Iberoamérica - Siglo XX